

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより 2月号①



みんなで乗り切ろう！！

1月に引き続き、オミクロン株の感染は拡大しています。日々の感染症

対策ありがとうございます。このような状況を乗り切るためにはみんな

の力が必要です。一人ひとりができることを継続していきましょう！ゴ

ールはきっとやってきます！



コロナの状況の中で、2年生の折り鶴プロジェクト

クトリモートで実施となりました。1月の中旬から実行委員さんは

急な変更にも臨機応変に対応し、4日の本番で無事、小学生に平和の

大切さや折り鶴のお願いなど伝えることができました。どのグループも

工夫を凝らして、とても堂々と発表できていました。佐々木貞子さんの

動画も時間の無い中で、「なぜ折り鶴をおるのか」という内容も盛り込ん

で、演者の熱演が光っていました。前向きなすばらしい取り組みとなりま

した。3年生は進路に向けて、1年生は百人一首大会に向け

て取り組んでいます。3学期ももう少しで折り返しです。日々、

できることをやっていこう！！

北京オリンピック開幕！ガンバレ日本！

先週より冬季北京オリンピックが開幕しました。

2008年に夏季オリンピックが北京で行われています。

夏・冬のオリンピックが同一都市で行われるのは初めてだそうで

す。東京オリンピック同様、コロナ禍で行われるオリンピックとなるの

で、緊張感のある中での大会となるけれど、4年間の想いをベストなパ

フォーマンスで発揮してほしいですね。スピードスケートやジャンプ、ス

ノーボード、カーリングにアイスホッケーなど冬のオリンピックも様々な

競技が行われます。何種類あるのか調べてみてはどうでしょうか。

※1、2年生は2週間後に学年末テストがやってきます。学年の締めくく

りのテストなので準備をしっかりとして万全の状態に挑んでください。

今までの定期テストを思い出し、改善点などあれば今回のテストに活か

しましょう！！

